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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial, para que a través de la Dirección 

General de Cultura y Educación, por su intermedio al Consejo Escolar de La Plata 

y al Ministerio de Desarrollo Social, se sirva informar a este Cuerpo sobre los si-

guientes interrogantes con relación a la posible suspensión de clases ocurridos en 

la Escuela Secundaria N° 43 de la localidad de Ringuelet, La Plata, a saber: 

Si ha tomado conocimiento acerca de la posible suspensión de clases confor-

me lo denuncian algunos medios periodísticos. 

En caso afirmativo indique motivo de dicha suspensión. Si fuere por falta de 

provisión de alimentos provenientes del Servicio Alimentario Escolar explique cau-

sales y medidas que se están tomando para la regularización de su entrega en 

cantidad y forma. 

Si tiene conocimiento de la existencia de otros establecimientos educativos en 

el distrito de La Plata y en el resto de la provincia que atraviesen la misma proble-

mática; en caso afirmativo informe; cuantas son las escuelas y a que jurisdicción 

pertenecen. 

Qué medidas se tomaron para solucionar cada uno de los problemas surgidos 

en ese aspecto en los años anteriores y cuáles fueron las dependencias de esa 

Dirección General encargadas de su solución. 

Si se ha merituado la responsabilidad que le compete a los funcionarios que 

están a cargo. 

Cualquier otra cuestión que considere de interés para el tema en trata lento. 
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FUNDAMENTOS 

La problemática de la escuela secundaria N° 43 ubicada en la calle 2 bis esquina 

515 de la localidad de Ringuelet que cerro sus puertas hasta tanto el gobierno 

provincial regularice el funcionamiento del comedor, del cual se han recortado las 

partidas presupuestarias destinadas a alimentar a los 80 chicos que asisten a dia-

rio al comedor de dicha institución.- 

Es un colegio de doble jornada, donde los chicos desayunan, almuerzan y merien-

dan, con una matrícula que afronta serios problemas sociales y económicos. 

Según denunció la profesora de la escuela Regina Barboza. No tenemos comida 

para darle a los chicos. El viernes pasado nos llegó la información que se han 

asignado $3,50 por cada chico y eso apenas alcanzaría para el almuerzo. 

Según se informó en el establecimiento educativo, "la mayoría de los chicos que 

concurre a esta escuela viene con el estómago vacío y ni siquiera tenemos para 

darle un mate cocido con una rodaja de pan. En estas condiciones ningún chico 

puede prestar atención. Sólo piensa en que llegue el mediodía para comer algo". 

Andrea Rigoni, directora de la Escuela, explicó que "tampoco tenemos elementos 

de limpieza, por lo cual toda la profilaxis que recomiendan hacer por la gripe y 

otras enfermedades no se puede llevar a cabo en este colegio. Vale recordar que 

recientemente falleció una chica por un cuadro de parasitosis". 

"Desde fines del año pasado empezó a bajar la calidad de los alimentos y mandan 

cualquier cosa. Al principio de este ciclo lectivo directamente hicieron recortes y 

después de casi dos meses de año escolar nos recompusieron la situación, al me-

nos en los papeles, pero pretenden que con poco dinero se preste un servicio 

esencial como es el alimento para chicos que tienen su base nutricional en la es-

cuela, ya que en la casa no pueden comer nada porque no tienen recursos". 
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En la escuela realizarán hoy otra asamblea para establecer los próximos pasos a 

seguir y si mantendrán la suspensión de clases. 

La educación es una de las políticas que se pretende priorizar según se ha men-

cionado desde la actual gestión, pero es fundamental que se contemple tanto los 

contenidos como las condiciones en las que el alumno debe asistir a clases. 

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares la aprobación del presente pedido 

de informes.- 
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